que ce Buyer a été libraire à Toulouse depuis 1481 jusqu'en 1489 (63). Le Dr Desbarreaux-Bernard n'avait fait que mettre à profit les faits découverts par M. A. Claudin dans les registres d'impôt de la ville de Toulouse. Celui-ci avait constaté le séjour fait à Toulouse, de 1481 à 1489, d'un libraire du nom de Bartholy Buyer et de son compagnon, et il avait identifié ce Bartholy Buyer avec Barthélemy Buyer de Lyon (64).

Les limites de notre essai ne nous permettent pas de nous arrêter sur les imprimeurs lyonnais au xve siècle et sur leurs œuvres principales, mais les actes du temps qui les concernent ont quelque prix.

Dans la séance du chapitre de l'Église de Lyon du 16 janvier 1478 (1479) a été enregistrée la permission accordée à Martin Husz, sur sa demande, d'imprimer le missel à l'usage de l'église de Lyon: Licentia imprimendj missalia. — Qua die (16 janvier 1478, vieux style) prefati domini capitulantes licenciam concesserunt magistro Martino impressori presenti — id humiliter fieri postulanti — imprimendi missalia ad usuum ecclesie Lugdunensis secundum exemplar sibi ex parte capituli tradendum (65). »

⁽⁶³⁾ Barthélemy Buyer, marchand libraire et stationnaire à Toulouse (1481-1490). Toulouse, 1873.

⁽⁶⁴⁾ A. Claudin, les Enlumineurs, les relieurs, les libraires... à Toulouse, p. 22 à 29. — M. Aimé Vingtrinier a supposé que Barthélemy Buyer est mort à Lyon au commencement de 1492 (p. 51).

⁽⁶⁵⁾ Archives du Rhône, actes capitulaires, vol. XXVI, 1477-1480, fo 169 ro. — Ce missel n'a pas été imprimé par Martin